



Dr. Richard Izquierdo Health and Science Charter School

15 de agosto de 2023

Queridas familias,

¡Bienvenidos al año escolar 2023-2024 en la Escuela Chárter de Ciencias y Salud Dr. Richard Izquierdo! Como nueva directora de la escuela, estoy muy entusiasmada con todas las experiencias maravillosas que estamos planeando este verano para garantizar que sus hijos tengan un año escolar increíble. ♥

Horario Diario

El primer día de clases será el **lunes 28 de agosto**. El horario escolar para esta semana para todos los estudiantes será de **8:30 a. m. a 12 p. m.** Las puertas se abrirán a las 8 am para cualquier estudiante que quiera desayunar. Tendremos clases de lunes a jueves y **El viernes 1 de septiembre NO HABRÁ CLASES**. Regresaremos a la escuela por días completos a partir del martes 5 de septiembre de 2023.

Asistencia

La puntualidad y la asistencia a la escuela son una prioridad principal este año. Esperamos que los estudiantes vengan todos los días y a tiempo. ¡Las investigaciones muestran que los estudiantes que tienen buena asistencia a la escuela tienen más probabilidades de tener éxito en la vida! A partir del 5 de septiembre de 2023, tenga en cuenta los siguientes horarios de llegada y salida para los estudiantes:

- Las puertas se abran para el desayuno: 7:30 a. m.
- **Llegada de la escuela intermedia:** 8:00 a.m
- **Llegada de la escuela secundaria:** 8:10 a. m.
- Todos los estudiantes seran marcados tarde: 8:15 am o después
- **Despido de la escuela secundaria:** 3:28 pm
- **Despido de la escuela intermedia:** 3:32 pm

Aprendizaje socioemocional

Estamos comprometidos en garantizar que todos los estudiantes se sientan seguros y amados aquí en la Escuela Autónoma Dr. Izquierdo Health and Science. A lo largo del año, nos aseguraremos de integrar este importante aprendizaje a lo largo de nuestros días escolares para que los estudiantes puedan desarrollar habilidades importantes que los ayudarán a lo largo de sus vidas. *Lo más importante que debemos recordar como adultos que los amamos y apoyamos es que siempre estamos modelando para ellos. La forma en que nosotros, como adultos, interactuamos entre nosotros, manejamos los conflictos y respondemos a las situaciones difíciles que surgen (¡y sabemos que todas surgirán!) es muy importante para ayudar a nuestros estudiantes a aprender cómo cultivar una salud mental sólida y una autoconciencia.* Se compartirá más información a lo largo del año sobre las formas en que nos asociaremos y apoyaremos a nuestros estudiantes en el aprendizaje socioemocional.

Orientación + Tecnología

Durante la primera semana de clases, los estudiantes se familiarizarán con sus horarios, nuestras expectativas escolares y comenzarán a construir una comunidad entre ellos a medida que ingresan a sus nuevos niveles de grado. Los estudiantes de intermedia también tomarán la evaluación NWEA MAP en lectura y matemáticas para ayudar a los maestros a comprender cuáles son sus necesidades de aprendizaje y cuál es la mejor manera de apoyarlos. Los estudiantes de secundaria tomarán la prueba NWEA MAP más adelante en septiembre. *(Si su hijo*

tiene un Chromebook emitido por la escuela, asegúrese de que regrese a la escuela con él durante la primera semana de clases). Nuestro objetivo es garantizar que todos los estudiantes tengan acceso a un Chromebook, y es vital que cuidemos estos dispositivos para garantizar que podamos cumplir esa promesa. Gracias de antemano por asegurarse de que su hijo trate con cuidado cualquier tecnología que le proporcionemos.

uniformes

Se requiere que todos los estudiantes usen el uniforme escolar. Consulte las guías de uniformes y comuníquese con nuestra oficina principal si necesita ayuda. Este año, los zapatos negros son *recomendado*, pero está bien que los estudiantes usen los zapatos de su elección (asegurándose de que sean seguros y apropiados para el clima/educación física). Si su hijo aún no tiene todo el uniforme, haga todo lo posible para cumplir con las guías del uniforme y háganos saber cuál es el estado para que usted obtenga todos los componentes del uniforme. Los estudiantes no serán penalizados por no tener su uniforme cuando comencemos la escuela, ya que entendemos que tomará tiempo para que algunos obtengan todos los componentes a medida que comienza el año. Anticipamos que todos los estudiantes podrán estar en su uniforme completo a más tardar la semana del 11 de septiembre.

Noche de regreso a la escuela

Esperamos verlos a todos el **Jueves 28 de septiembre de 6-8pm.** para nuestro evento de Noche de Regreso a Clases. ¡Venga a conocer al personal y escuche lo que nuestros estudiantes aprenderán para su próximo año escolar!

Compromiso familiar + PTA

Nuestro primer evento de Café y Conversación se llevará a cabo el **Viernes 22 de septiembre de 8:30 a 9:30 a. m. (en persona)** donde las familias pueden venir y conversar conmigo en la biblioteca, así como con nuestras directoras, la Sra. Szmurlo (Escuela secundaria) y la Sra. Bynum (Escuela intermedia). Todas las fechas de estos eventos se compartirán con las familias, y tenemos una combinación de horarios en persona, zoom, vespertinos y matutinos durante todo el año en un intento de brindar acceso a la mayor cantidad de familias posible. ¡Esperamos asociarnos con usted al servicio del éxito de nuestros estudiantes! ♥

Escuela Chárter de Ciencias y Salud Dr. Richard Izquierdo se enorgullece de tener fuertes conexiones con nuestras familias. Lo invitamos a comunicarse con nuestra Coordinadora de participación familiar, Lizette Rivera (lrivera@drizquierdocs.org) y/o nuestro presidente de la PTA, el Sr. Torres (pta@drizquierdocs.org) siempre que necesites algo! ¡Estamos aquí para ti siempre!

Programa después de la escuela y atletismo

Esperamos asegurarnos de que nuestros estudiantes tengan la oportunidad de participar en actividades de enriquecimiento después de la escuela que enciendan sus pasiones. Se compartirá más información sobre cómo unirse después de la escuela y el atletismo una vez que comience la escuela.

¡Esperamos tener un año increíble juntos! Tenga en cuenta que mi puerta siempre está abierta y que me siento honrado de servir a la comunidad de Ricahard Izquierdo. ¡Salud por un hermoso año escolar por delante!

Cálidamente,



Lindsay Malanga
director de la escuela